



ぽかぽか

練馬区立南町小学校
第1学年 学年だより9月号
令和6年9月2日

授業公開・引き渡し訓練のお知らせ

日時:令和6年9月14日(土)

内容:授業公開 2校時

児童引き渡し訓練 3校時

- ・各教室・廊下で夏休みの作品展を行っています。
- ・校内では必ず入校証を着用してください。
- ・上履き、下履きを入れる袋をお持ちください。
- ・自転車での来校はお控えください。
- ・授業時の教室・廊下での会話は授業の進行の妨げとなるので厳禁です。
- ・写真・ビデオでの撮影は固くご遠慮ください。
- ・3校時は練馬区小中学校一斉防災訓練の一環として、全学年で保護者の皆様の引き取り訓練を実施いたします。原則、校庭で行いますが、荒天時および熱中症のリスクが高い場合には、各教室前での引き取りとなります。必ず上の学年からの引き取りをお願いします。
- ・詳細は、後日配布する通知をご覧ください。

発育測定・保健指導について

日時:令和6年9月9日(月)~17日(火)

内容:身長・体重を測定する。

自分の体を大切に作る気持ちを育てる。

- ・学年ごとに日時が決まっています。表面の行事予定をご確認ください。
- ・体育着の準備をお願いします。
- ・髪の毛はポニーテールや頭の上で結んでこないようお気を付けてください。

運動会について

日時:令和6年10月12日(土)

8時45分~12時25分

内容:団体競技・全校競技・表現運動など

雨天時:10月12日(土)は給食あり5時間授業

運動会は10月16日(水)に延期

以降は10月17日(木)以降の平日に順延

- ・詳細は後日配布する通知をご覧ください。
- ・10月12日(土)の運動会の実施にかかわらず、10月15日(火)は振替休業日となります。
- ・9月中旬から、運動会に向けた練習が始まります。週末に限らず、体育着が汚れた際には持ち帰りますので、洗濯をお願いします。体育着が乾かない場合は、Tシャツ(白地で模様などが少ないもの)、短パン(装飾が少なく動きやすいもの)を代わりに持たせてください。汗ふきタオル、水筒の準備をお願いします。

2学期教材費について

7月19日(金)にお渡しした学年だより(ぽかぽか夏休み号)において、漢字学習ノート(下学期)・漢字のたしかめ(下学期)の2冊分(490円)を集金との記載がありましたが、下学期分の集金は誤りでした。誠に申し訳ございませんでした。今回、集金させていただいた490円分は、運動会で使用する「鳴子」の購入費(540円分)に充てさせていただきます。差額の50円は予備費から使わせていただきます。よろしくお願いいたします。

2学期がスタートしました。

夏休みも終わり、1年生の教室に元気な子どもたちの笑顔が戻ってきました。宿題の丸付けなど、ご家庭でのご協力ありがとうございました。

今日からまた学校生活が始まります。まだまだ暑い日が続きます。生活のリズムを整えて、元気に毎日を過ごしていけるよう、体調管理をよろしくお願いします。

学習予定

- 国語: こえをあわせてよもう みんなにしらせよう
ことばをみつけよう やくそく かたかなをみつけよう
うみのかくれんぼ かずとかんじ
- 算数: わかりやすくせいりしよう 10よりおおきかず
- 生活: きれいにさいてね わたしのはな
なかよくなろうね 小さなどもだち
- 音楽: どれみとなかよし 鍵盤ハーモニカ
- 図工: さわってまぜてきもちいい あそぼうよパクパクさん
- 体育: 表現リズム遊び 用具を操作する運動遊び
体づくりの運動遊び
- 道徳: 自然愛護 生命の尊さ 感謝 親切・思いやり

お知らせ・連絡

○朝顔の植木鉢について

夏休み中、お世話ありがとうございました。**9月6日(金)まで**に、元の場所に戻してください。(平日が難しい場合は、土・日でも構いません。)引き続き、生活科の学習で使用します。夏休み中にとれた種は、袋(記名)に入れて、**9月10日(火)**に持たせてください。

○教科書(下巻)について

国語・生活・図工の下巻を配布しました。国語の下巻は、上巻終了後、10月頃から使用します。生活・図工の下巻は2年生で使いますので、なくさないよう保管をお願いいたします。

○生活科の材料・道具について

朝顔のつるでリースを作ります。お子様と相談して飾り付けにしたいものを集めておいてください。(どんぐりやまつぼっくりなど)素材を活かしたリースを作りますので、華美にならない程度のご準備をお願いします。持ってくる日は、タブレット端末でお子様にお伝えします。

○図工の材料・道具について

図工の学習で、木工ボンド(小)を使用します。**9月9日(月)**までに持たせてください。

○下校について

今までは、学年合同でコース別集団下校をしていましたが、**9月9日(月)**からは、教室で「さようなら」をして下校します。安全に気を付けて寄り道をせずに帰るように指導します。ご家庭でも安全な道路の歩き方や通学路について、もう一度お子様と話し合ってください。